



Ein Bild sagt mehr als 1000 WORTE

Am Fest unseres Bistumspatrons,
dem Mereztag
schliessen wir offiziell die Feierlichkeiten
zum 1000-Jahr-Jubiläum unserer Pfarrei.

1000 Dank allen,
die dieses Jubiläum mitgetragen und gefeiert haben.

1000 Dank allen,
die weitertragen, was unsere Vorfahren uns schenkten:
den GLAUBEN, als kostbarstes Gut,
neben Hab und Gut, Land und Heimat.

1000 Dank allen,
die unserer Pfarrei auch heute noch
„ihr Gesicht leihen“ jeden Tag.

1000 Dank unserem Erlöser,
dass wir ihm nachfolgen dürfen
und er uns Brüder und Schwestern nennt.

Ein Bild sagt mehr als 1000 Worte

(Pfarrer Brunner)